

Egglham

Abschied von MIKLE CYCLE

Der „Rottal Radl Fahrrad-Markt & E-Bike-Center“ in Egglham hat nach sieben Jahren seine Pforten geschlossen. Unter „MikelCycle“ war der Fahrradverleih, Servicespezialist und Verkäufer für hochwertige Fahrräder und E-Bikes nicht nur in seinem Geschäft im Alten Feuerwehrhaus von Egglham geschätzt und immer gut besucht. Der Inhaber, mit bürgerlichem Namen Michael Dietmar, pflegte nicht nur gute Kontakte zu seinen Kunden, sondern auch mit seinen unmittelbaren Nachbarn, die gerne auf einen kurzen „Schmatz“, wie man hier sagt, sich mit ihm vor seinen Laden auf einen Kaffee oder ein Bier setzten. Der MikelCycle hat nun beschlossen, endlich in den verdienten Ruhestand zu gehen. Aber er hat versprochen, allen seinen Kunden auch weiterhin im Rahmen seiner Möglichkeiten von daheim in Aidenbach/Kriestorf bei Bedarf mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Das ist er – nach seinen Worten – seinen Kunden nach etwa sieben Jahren in Egglham einfach schuldig. Bürgermeister Hermann Etzel ließ es sich nicht nehmen, am letzten Tag von Rottal-Radl vorbei zu schauen und bei dieser Gelegenheit auch die eigens aus Bonn angereiste letzte Kundin Gisa Pauly zum Kauf ihres E-Bikes zu beglückwünschen und ihr allzeit gute und sichere Fahrt auf Niederbayerns Radwegen zu wünschen.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



v.li.: BM Hermann Etzel, „MikelCycle“ Michael Dietmar, Gisa Pauly (letzte Kundin)